

Einführungsgottesdienst von Polizeiseelsorger Dr. Christian Jung

13. Januar 2025

Am Donnerstag, 09. Januar 2025 fand in den Räumlichkeiten der Koblenzer Christuskirche der Einführungsgottesdienst für Pfarrer Dr. Christian Jung statt, zu dem 120 Gäste, überwiegend aus den Reihen des PP Koblenz, eingeladen worden waren.

Geleitet wurde der Gottesdienst von dem Leitenden Landespfarrer für Polizeiseelsorge der Evangelischen Kirche im Rheinland, Herrn Volker Hülsdonk. In seiner Begrüßungsrede hob Herr Hülsdonk hervor, dass es sich bei dem Amt des Seelsorgers grundsätzlich um ein kirchliches Amt handelt. Außerdem erinnerte er daran, wie anspruchsvoll und herausfordernd diese Tätigkeit ist.

Nach der feierlichen Einführung in das Amt des Polizeiseelsorgers, durchgeführt durch Herrn Hülsdonk und Pfarrer Behnke, seinem Amtsvorgänger, hielt Herr Dr. Jung eine Predigt, in der er an die besondere Bedeutung des Zusammenhalts in Krisenzeiten erinnerte. Außerdem hob er hervor, wie wichtig es ihm sei, Polizistinnen und Polizisten zu unterstützen. Zitat: „Ich will meinen Beitrag leisten ... durch Seelsorge, durch Beratung, durch Ethikunterricht an der HdP, dass Menschen sich im Kontext der Polizei verbinden können und verbunden fühlen. Ich will ihnen einen sicheren Raum, ein offenes Ohr und ein weites Herz schenken. Ich will ihnen vor allem einen Ort geben, an dem sie mit ihren Belastungen nicht allein sind.“

Im Anschluss an den Gottesdienst, der vom Holzbläserquintett des Landespolizeiorchesters unter der Leitung von Bernd Schneider musikalisch untermalt wurde, nutzten Vertreterinnen und Vertreter verschiedener Institutionen die Möglichkeit für ein Grußwort. – In ihren an Dr. Jung gerichteten Worten hoben Frau Dr. Wirrer als Vertreterin des MDI, Behördenleiter Jürgen Süs sowie Sabrina Kunz, HdP, die Wichtigkeit des Amtes hervor und wünschten Dr. Jung einen guten Start. Übereinstimmend zeigten sich alle erfreut darüber, dass die Wahl auf ihn gefallen sei.

Nach weiteren Grußworten durch Sebastian Wessel, Vorsitzender des Beirats für Polizeiseelsorge der Ev. Kirche im Rheinland, sowie dem Polizeiseelsorger Hubertus Kesselheim, lud Dr. Jung zum anschließenden Buffet ein und nutzte dabei die Gelegenheit, sich für die besondere „Willkommenskultur“ im PP Koblenz zu bedanken. Er sei selten so herzlich empfangen worden. Wir wünschen Dr. Jung alles Gute und viel Erfolg bei seiner Tätigkeit.